

お納  
知期  
らせ  
の

2月1日(月)  
市民税・都民税……………第4期分  
国民健康保険税……………第7期分  
後期高齢者医療保険料……第7期分  
納付書裏面等に記載の場所で納付してください。  
便利な口座振替をご利用ください。



ホームページ <https://www.city.koganei.lg.jp/>  
モバイル(携帯電話)版 <http://www.city.koganei.lg.jp/m/index.html>



たこ原画コンクール入選作品(田中理奈さん・第三小学校4年生)

## 自粛生活の中、 こんな料理作りました

引き続き感染症拡大防止のための  
行動が必要ですが、  
「自粛生活の中、こんな料理作りました」  
には多くの応募がありました。  
5～8面に掲載していますので、  
ご覧ください。



## 新たな年を迎えて



謹んで新年のお慶びを申し上げます。

はじめに、可燃ごみの共同処理につきましては、浅川清流環境組合において、令和2年4月1日から可燃ごみ処理施設の本格稼働を開始しました。施設周辺にお住まいの皆様ならびに関係者の皆様、長年に渡り広域支援にご協力いただいたすべての関係者の皆様に心から御礼と感謝を申し上げます。

市政の最重要課題の一つである新庁舎および(仮称)新福祉会館の複合建設については、現

## 新年のご挨拶



新年明けましておめでとうございます。

はじめに、多摩地域各団体の長期に及ぶご支援のおかげで、昨年の4月から浅川清流環境組合の可燃ごみ処理施設が本格稼働いたしました。長い間のご支援に対しまして、改めてお礼を申し上げます。また、可燃ごみの共同処理にご理解・ご協力をいただいている日野市民の皆様および関係者の皆様には深く感謝申し上げますとともに、小金井市民の皆様には引き続き可燃ごみ減量へのご協力をよろしく

在実施設計を行っており、コスト削減に努めながら、着実に事業を進めてまいります。

昨年は新型コロナウイルスの感染拡大で、市民の皆様のご生活に大きな影響を及ぼす事態となりました。市では「新型コロナウイルス感染症 小金井市緊急対応方針」に基づき、感染拡大の防止と市民生活や事業者の皆様への支援を中心にさまざまな施策に取り組んでおります。本年も、命と健康、市民生活や事業者の皆様を守るため、最大限に努力してまいります。

現在、新型コロナウイルスは、全国的な感染拡大に歯止めがかからず、東京都においても感染者数が過去最多を更新し続けています。感染状況および医

がかりです。

お願ひ申し上げます。

昨年は予想もしない新型コロナウイルスの猛威により世界中が混乱の一年になり、小金井でも桜まつりをはじめ、阿波踊りなどさまざまなお祭りやイベントが軒並み中止になりました。

東京オリンピック・パラリンピックの開催が今年どのように実施されるのか気になるところではありますが、少しでも以前のようになぎわいや活性化が取り戻せれば嬉しい限りです。コロナウイルスはいまだ、終息が見えてきませんが、世界中でワクチンの開発や治療への努力がさ

れる中、長いトンネルの先が見える日が一日も早く来るよう祈るばかりです。

市議会も昨年は感染症予防策

療提供体制ともに警戒レベルが最高レベルに位置づけられ、特に医療提供体制については「体制が逼迫していると思われる」段階に引き上げられるなど、より深刻な状況となりました。

市民の皆様におかれては、マスクの着用や人と人との距離の確保、こまめな手洗いや換気の徹底、適度な保湿等の感染対策に引き続き取り組んでください。

すべての大切な命を守るため、今一度最大の感染予防の徹底と、体調のすぐれない場合には、外出を控えてお過ごしください。よろしくお願いいたします。

小金井市長

西岡 真一郎

をとりながらの議会運営を実施、臨時議会を含め、市民生活を守り、地元事業者への支援を進めるための議案審査を何度か行いました。まだまだ影響が長引くことが予想されますので、引き続きしっかりと取り組んでまいります。

さらに、今年3月には任期満了に伴う市議会議員選挙が行われるため、令和3年第一回定例会は1月下旬から開催されます。市議会一同任期最後までしっかりと役割を果たすよう取り組んでまいります。本年もよろしくお願ひいたします。

小金井市議会議長

五十嵐 京子